



## 新鶴中生徒会の新役員が決定しました

9月13日(火)に生徒会役員選挙が行われました。どの立候補者も意欲あふれる抱負を述べる中、生徒たちは真剣に投票する人を決めていました。結果として、下記のとおり新役員が決められました。生徒会執行部が決定したことに伴い、各クラス、各委員会でも新しい正副委員長などが決まり、永嶺会長を中心とした新生徒会が10月1日からスタートしました。



生徒会会長：永嶺妃奈さん(2年) 副会長：本間 駿君(2年)、猪俣愛莉さん(2年)  
庶務：小原礼朗君(2年)、荒木りょうさん(2年)、新田健人君(1年)  
木村綾花さん(1年)

## 町音楽祭で、素晴らしい歌声を響かせました



9月14日(水)に本郷小学校体育館で町小中学校音楽祭が開催されました。本祭は昭和21年にスタートし、今年で回を重ねて70回目となるものです。そんな伝統のある場で、本校の特設合唱部は1学期から練習を続けてきた成果を十分に出すことができました。

当日の講師の大竹光子先生には、夏休み中に1度指導を受けていました。「最初にあった時と比べて、男声の声にきれいに女声が乗っていて、すごく大人の感覚を表現できていました」という講評をもらいました。会場で聞いていた私も「熟成されてきた」という感想を持ちました。11月12日(土)には栃木県的那須町へ行き、那須町の3中学校の全生徒の前で歌います。より一層の完成度を目ざして活動して行ってほしいと願っています。

## 両沼中体連新人総合大会では健闘しました

- バレーボール部：準優勝 ○ 野球部：3位
- バドミントン部：男子団体準優勝、女子団体3位  
男子単1位 鈴木修斗君 女子単1位 若杉綾乃さん 男子複3位 風間凜君、五十嵐涼君組  
女子複3位 永嶺妃奈さん、猪俣愛莉さん組  
1年男子単2位 長田大和君、3位 濱諒太君、1年女子単3位 木村綾花さん
- 柔道部：団体準優勝 個人各級1位 齋藤晟寿君、五十嵐優希君、渡部遼太君

## 10月29日に文化祭「飛鶴祭」を開催します

29日(土)に「飛鶴祭」を開催します。今年度のテーマとテーマ曲は下記のとおりです。

テーマ：「新中万華(しんちゅうばんか) ～一人一人の華を咲かせろ～」  
テーマ曲：「前前前世(RADWIMPS)」